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第 7期古賀市介護保険運営協議会（令和 2年度第 5回）議事録 

 

 

標題の件について、下記のとおり実施したので、古賀市介護保険運営協議会規則（以下「運営

協議会規則」という。）第 6条に基づき議事録を作成する。 

 

１. 日時    令和 2年 10月 21日（水）18時 30分から 21時 15分まで 

 

２. 場所    サンコスモ古賀 201・202研修室 

 

３. 出席委員  甲斐信博 会長、福岡綱二郎 副会長 

         大久保康裕 委員、高田武代 委員、加藤伊知郎 委員 

         酒井康江 委員、河村正彦 委員、柴田壽一 委員 

中野淳子 委員 

 

４. 欠席委員  前野早月 委員 

 

５. 傍聴者   なし 

 

６. 報告・議事 

（１）第 8期介護保険事業計画・第 9次高齢者保健福祉計画（案）全文について 

（２）古賀市地域包括支援センター業務委託受託法人の選定にかかるプレゼンテーション

について 

 

７. 資料 

【資料１】第 8期介護保険事業計画・第 9次高齢者保健福祉計画（案）全文 

【資料２】古賀市地域包括支援センター業務委託受託法人の選定にかかるプレゼンテーシ

ョンについて 

 

８. 署名（規則第 6条第 2項） 

会長                        印 

会長の指名する出席委員                        印 
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９. 会議内容 

 

（１）部長あいさつ  

 

 

（２）会長あいさつ  

 

  

（３）第 8期介護保険事業計画・第 9次高齢者保健福祉計画（案）全文について 資料１ 

事務局より、第 8期介護保険事業計画・第 9次高齢者保健福祉計画（案）について説明。 

【質疑】 

  〇 第 1 章の「5．日常生活圏域について」は第 3 章にあった方がわかりやすいのではないか。 

  ⇒ 第 2 章での書きぶりもあるので、修正については事務局で検討する。 

 

  〇 今回の計画でというわけではないが、P13「第 2 章 高齢者を取り巻く現状と見込み」の

「（3）要介護（支援）新規認定に至った原因疾病の状況」について、認知症を骨折や筋骨格系

疾患と同じように扱うのはどうかと思う。高齢者にとって認知症は当たり前であり、独立して

取り扱うべきではないかと思う。 

 

  〇 P82「第 3 章 地域包括ケアシステムの構築に向けて」の目標値について、目標値は超えて

も良いと思うので、「○○％以下」などにした方が良いのではないか。 

  ⇒ 修正する。 

 

  〇 P83「第 3 章 地域包括ケアシステムの構築に向けて」の「基本施策 1 地域支え合い体制

の構築」についての「① 課題」にある「口腔ケアの推進」について、口腔ケアだけでは口の

中をきれいにするというイメージになる。口腔機能の維持向上も必要であることから、「口腔

ケア・口腔機能向上の推進」とした方が良いと思う。 

  ⇒ 修正する。なお、この課題については第 2 章から引用しているものとなるので、併せて、第

2 章についても修正する。 

 

  〇 P107「第 4 章 介護保険料の見込み」の「3．第一号被保険者の介護保険料」について、第

一号被保険者の一が漢字だが、目次では一は 1 となっている。そろえた方が良いと思う。 

  ⇒ 算数字の 1 に統一しているので、1 に修正する。 

 

１０. その他 

・議事録について 

  署名については甲斐会長と河村委員にお願いする。 

・次回開催日程について 

  12月下旬の予定。調整後、各委員に連絡する。 
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１１. 議事 

 

（４）古賀市地域包括支援センター業務委託受託法人の選定にかかるプレゼンテーションに

ついて 資料２ 

  非公開とする。 

 


